



Review SkyView

Terminal Eleven

SkyView es una app gratis desarrollada por Terminal Eleven que te permitirá conocer todos los secretos del universo de una forma simple, sencilla y divertida. Conoce, detecta y encuentra constelaciones, estrellas o planetas. Utiliza la app sin conexión y comparte las imágenes que tomes del cielo con tus amigos

Con el avance de la tecnología aplicada a **juegos y aplicaciones** muchos son los sueños que hemos podido cumplir. No solo tener nuestra vida muy solucionada en muchos aspectos, sino poder explotar nuestros pasatiempos y hobbies de la mejor manera posible. Si eres fanáticos de los deportes tienes noticias a toda hora, si quieres ver cine o series online dispones de plataformas de streaming, si te gusta hacer compras puedes acceder a miles de **app gratis** para encontrar lo que buscas y así. ¿Y qué sucede si eres un loco por todo lo que acontece en el espacio exterior, en el universo, en la galaxia?

Terminal Eleven nos acerca una de las mejores propuestas sin costo para todos los interesados en lo que ocurre en los cielos nocturnos. **Descarga SkyView gratis** y descubre una de las mejores propuestas, de las más originales y auténticas de las tiendas de **Android e iOS**.

Los miembros de Terminal Eleven son un grupo de especialistas que se han puesto como misión acercar a los usuarios comunes todo el conocimiento de lo que sucede en el cielo. El equipo se fundó en 2009 y recibió todo tipo de premios por sus desarrollos tecnológicos. Sin ir más lejos, la **SkyView app** recibió el premio como una de las elecciones del editor de Google de 2017.

Al **usar SkyView** descubrirás todos los secretos del espacio y de los cielos nocturnos. No importa si no tienes conocimientos de astrología o de algún tipo de ciencia. La aplicación te guiará para que puedas sorprenderte con todos lo que el universo tiene para descubrir.

Podrás encontrar constelaciones y formaciones estelares tan solo con la guía de la creación de Terminal Eleven. Utiliza la cámara y la ubicación de tu teléfono móvil y sigue las indicaciones.

Entre las **ventajas de SkyView** encontrarás, primero que nada, que es fácil de utilizar. La interfaz del programa es sencilla e intuitiva. Identificarás planetas, cuerpos celestes, galaxias y estrellas en tan solo cuestión de minutos.

Al usar el programa de noche puedes activar el modo nocturno para proteger tu vista, además SkyView cuenta con una potente tecnología de realidad aumentada para mejorar la experiencia.

Si hay un evento estelar programado, puedes configurar la app para que te indique cómo, cuándo y dónde seguirlo. También puedes analizar el estado y las condiciones del cielo mediante imágenes del pasado o predicciones hacia el futuro. Descubre cómo se veía el espacio un tiempo atrás.

Las experiencias siempre son mejores si las compartes con otros usuarios y amigos. SkyView te permite tomar imágenes y compartirlas de manera sencilla en redes sociales con otros fanáticos como tu. Lúcete con las mejores fotos del cielo y las estrellas.

Si sales de campamento o vas a pescar, no te hagas problemas por la conexión. El programa de Terminal Eleven funciona sin WIFI y sin conexión a ningún plan de datos.

En el caso de que quieras información ampliada de los objetos que detectes, encontrarás datos, gráficos y documentos de todo lo que encuentres en tus exploraciones.

Entre la variedad de configuraciones que ofrece **SkyView** puedes ajustar cuán visible son las estrellas, aumentar o disminuir el tamaño de vista de los planetas, utilizar la realidad aumentada, ver o la trayectoria de objetos en el espacio, agregar o no música y utilizar la conexión a datos o no.

Si eres un usuario curioso y quieres decidir por ti mismo qué objeto espacial, cuerpo celeste, planeta, evento u estrella buscar, tienes disponible la opción de búsqueda para ser tu mismo quien encuentre lo que desee. Prepara tu equipo de excursión y no te pierdas de nada de lo que sucede en el espacio. SkyView es una de las mejores app gratis para divertirse, aprender y disfrutar de la naturaleza. Terminal Eleven ofrece un producto de calidad y sin costo alguno.

No te pierdas de ningún evento importante que suceda en el espacio y entérate de todos los detalles de lo que pasa en el universo. Aprende y desarrolla conocimiento sobre las constelaciones más bellas, importantes y destacadas.

Descarga SkyView para hacer de tus noches de campamentos las más emocionantes, no te preocupes por el uso de datos o las conexiones y disfruta de una aplicación muy sencilla y completa.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none">- Fácil de usar, interactiva- Funciona sin conexión- Información detallada e interesante- Tecnología de realidad aumentada	<ul style="list-style-type: none">- Problemas luego de las actualizaciones- Falta atención al cliente en algunos idiomas- Presenta problemas con la función de localización- No funciona bien en todas las regiones

Links Facebook:

Twitter: <https://twitter.com/terminaleleven>

Instagram:

Web: <https://www.terminaleleven.com/skyview/iphone/>

Play Store: <https://play.google.com/store/apps/details?id=com.t11.skyviewfree>

Apple Store: <https://apps.apple.com/us/app/skyview-lite/id413936865>